



Neuer Pfarrgemeinderat in Söllhuben

Beitrag

Zu Beginn der neuen Amtsperiode hat sich der neue Pfarrgemeinderat in Söllhuben konstituiert. Gewählt wurden, in alphabetischer Reihenfolge: Thomas Barenbrügge, Barbara Fischer, Renate Grabmayer, Dr. Thomas Grüber, Sebastian Hamberger, Martha Hirzinger, Renate Seiser und Barbara Summerer. In der konstituierenden Sitzung wurden hinzuberufen: Sabine Bichler und Annemarie Rothmayer, sowie ein/e Vertreter/-in der Landjugend. Zur Vorsitzenden gewählt wurde Renate Grabmayer, Stellvertreter Dr. Thomas Grüber, Schriftführerin Barbara Fischer. Neben der Vorsitzenden wurde Thomas Barenbrügge in den Pfarrverbandsrat delegiert. Delegierter im Dekanatsrat ist Sebastian Hamberger.

Foto: Tobias Gaiser – Kirche von Söllhuben



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Söllhuben